

français, nous n'avons pas beaucoup à craindre de la valeur de nos républicains. Dans les cafés et les clubs, ils feront les braves et les fanfarons; mais dans la rue, ils seront très-humbles et très-bas. C'est une race sans intelligence et sans cœur. La bonne volonté révolutionnaire ne leur manque pas; ils ont fait leurs preuves, mais le courage leur fait complètement défaut. A l'avenir que nos soldats se souviennent de la soirée du 18 août. Contre de pareils adversaires, ils peuvent se dispenser de recourir au fusil; le fouet et le gourdin, voilà les armes qu'il faut employer."

—M. Pinelli, président de la chambre des députés de Turin, chargé d'une mission auprès du gouvernement pontifical, est arrivé à Rome le 21 août.

Paris 4 Septembre.—Une messe basse a été dite dans la chapelle des Tuileries, pour le repos de l'âme de Louis Philippe, M. le général Changarnier, quatre officiers supérieurs, MM. Guizot et Duchâtel, et plusieurs employés de l'ancienne liste civile assistaient à cette cérémonie religieuse.

Une messe basse était célébrée à la même heure sans aucun appareil dans l'église de Neuilly. L'assistance était nombreuse, mais diversifiée. Treize voitures bourgeoises stationnaient à la porte de l'église.

Nouvelles plus récentes d'Europe.

ARRIVÉE DU STEAMER



PACIFIC.

Nouvelles d'Europe jusqu'au 11 du courant.

ESPAGNE.—Les élections générales viennent d'avoir lieu. Le ministère est sorti victorieux de la lutte. Douze députés seulement de l'opposition ont été réélus.

ROME.—Un journal de Rome annonce que Le lord grand émeutier de l'Europe, Palmerston, a adressé au gouvernement pontifical une note énergique dans laquelle il met ce gouvernement en garde contre toute mesure violente contre la Sardaigne.

Le ministre des Finances a donné avis de l'émission de bons du trésor au montant de 500.000 d'écus pour retirer de la circulation la plus grande partie du papier monnaie.

AUTRICHE.—Un traité de douane a été conclu entre l'autriche et les duchés de Parme et de Modène.

SCHLESWIG.—Les nouvelles de Schleswig annoncent que la loi martiale a été proclamée à Husun contre toute personne cachant des armes ou ayant des relations avec les Danois. Les pluies ont arrêté les opérations de la guerre.

FRANCE.—Le président a finit avec beaucoup de pompe la revue navale à Cherbourg. Un grand nombre d'officiers de la marine anglaise ont assisté à un dîner donné par le président.

Le conseil général de Seine et Marne a adopté des résolutions exprimant le désir que les dépouilles

mortelles de Louis Philippe soient déposées sur le sol français.

(Extrait des Journaux anglais.)

CALIFORNIE.—Une émeute sérieuse a eu lieu le 14 août, à Sacramento. Elle a pour origine le mécontentement éprouvé par les squatters d'une sentence juridique prononcée contre eux en faveur du capitaine Sutter concessionnaire d'une certaine étendue de terrain que les squatters veulent s'approprier. Six ou huit d'entre eux ayant été arrêtés pour rébellion à justice, une troupe de squatters se rendit à la prison pour libérer les détenus. Ils y trouvèrent le shérif et le maire accompagnés d'une force armée. Repoussés un instant, les squatters revinrent à la charge armés de fusils et de pistolets et commencèrent à faire feu sur le shérif et sa troupe qui firent alors usage de leurs armes. Le maire a été mortellement blessé et plusieurs personnes tuées. Aux dernières nouvelles, les squatters au nombre de 900 et victorieux avaient brûlé Sacramento.

M. Lloyd a été nommé surintendant de l'Aqueduc de Québec.

Nous apprenons que D. Ross, éc., M.P.P., pour le comté de Mégantic, est parti mardi, pour Toronto.

Bonnes Nouvelles, si elles sont vraies.—On lit dans les journaux anglais de Montréal, qu'une ligne de Steamers pour communiquer entre le Canada et l'Atlantique est sur le point d'être établie.

D'un autre côté, un correspondant du *Journal de Québec* annonce sur bonne autorité, que le Chemin de Fer entre Québec et Halifax se fera.

Enfin on parle d'établir une ligne de communication par eau, entre la Nouvelle-Orléans et le Canada. Cette ligne remontant le Mississipi passerait par le lac Winnebago et les grands lacs.

Nouvelle Eglise de la Pointe-Lévy.

Dimanche prochain, à 3 heures P. M. aura lieu à la Pointe-Lévy, la bénédiction de la première pierre d'une nouvelle église dans cette populeuse paroisse. Cet édifice dû aux efforts et à la libéralité de dix notables, aura 167 pieds de longueur sur 76 de largeur, deux étages, avec galeries à l'intérieur. Une collecte sera faite pendant la cérémonie; nous espérons qu'elle sera abondante et que les citoyens de Québec qui y assisteront ne feront pas défaut à la libéralité qui les caractérise.

ETATS-UNIS.—Le Bill de réciprocité commerciale avec le Canada, a été perdu dans le Sénat.

On parle d'une nouvelle attaque contre Cuba de la part d'aventuriers américains. Ces filibustiers méditent aussi, dit-on, une attaque contre Hayti.

Un journal américain, l'*Union* de Washington, dit que le gouvernement se propose de faire frapper des monnaies d'or de la valeur de cent à mille piastres.

Ammin Bey, ambassadeur de la Turquie près du gouvernement américain est arrivé à Washington.

—Nous remercions l'ami qui nous a envoyé le rapport du comité sur la pétition des habitants du comté de Rimouski relativement au projet de communication entre le St. Laurent et le lac Temiscouata, et aussi le premier Rapport sur les Comptes Publics, &c. Nous en donnerons des extraits dans un prochain numéro.

Décédé à Montréal, le 23 du courant, à l'Hospice St. Joseph de cette ville, Messire Pierre François Téléphore Arbour, à l'âge de 27 ans. Il appartenait à la Société des 3 Messes et à la Caisse Ecclésiastique de St. Jacques.